

人のうごき

平成23年9月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

出町 柚 <small>ゆずちゃん</small>	(和樹・世里香)	南大通 1
田中 琉輝 <small>りゅうきくん</small>	(英美・千鶴)	幸町
長瀬 拓真 <small>たくまくん</small>	(雅史・由妃)	南町
工藤 来心 <small>らいしんくん</small>	(慎也・莉沙)	朝日

おくやみ

安井 カツ <small>さん</small>	73歳	南 6 の 1
須田 富男 <small>さん</small>	68歳	南 6 の 5
伊藤 つゆ <small>さん</small>	96歳	栄町
川島 菊枝 <small>さん</small>	102歳	栄町
木村 梶雄 <small>さん</small>	87歳	栄町
土清水 ツメノ <small>さん</small>	82歳	栄町
中山 誠市 <small>さん</small>	81歳	栄町
吉松 フミ子 <small>さん</small>	69歳	上羽幌
工藤 シモ <small>さん</small>	92歳	朝日
八谷 善吉 <small>さん</small>	91歳	焼尻



羽幌ゲートボール連合 会長

齊藤 重雄さん (80才・北4の2)

ゲートボールは
試合での緊張感と
仲間との交流が魅力です

「練習や試合、それに老人クラブのいろんな活動もあるし、家庭菜園を築別でやっているしね。一日中家にいることってあまりないねえ。1年あつという間に過ぎるんだわ」そう語るのは、羽幌ゲートボール連合会長の齊藤さん。川北老人クラブの会長でもあり、羽幌町老人クラブ連合会の副会長も務めています。現役時代は郵便局に勤務。転勤先の豊富町兜沼でゲートボールやっていたのを見てねこれはおもしろいもんだなあと思つたのがきっかけで始めたのさ。老人クラブとかに入る前の話です」と言い、以来奥様と一緒に続けられゲートボ

ル暦は30年以上です。「管内大会で他町と試合すると緊張感がまったく違つ。自分たちだけでこじんまりやつても上達しないんですよ。みんな元気いいですよ。元氣いいからできるのかやつてるから元氣いいのか、どつちかね。やつぱり好きでないときないけどね」飛びぬけて上手な人がいてもだめで、監督を中心に、チームワークが一番大切ですよ」と笑顔。「雪が降るまでにまだ大会が二つあるし、がんばつてます。80歳以上の人も多いけど、私も見習わなくてはならないことが沢山あります」とやる氣満々で話してくれました。

編集後記

先日のテレビで「スポーツGOMI拾い」のニュースが取り上げられていました。その名のとおりごみ拾い(奉仕活動)の競技(スポーツ)。

あらかじめ決めたエリアで制限時間内に拾ったごみの重さや質で勝敗が決まる日本発祥の新しいスポーツです。誰でも経験があり、子どもたちも大人と対等に戦えることもひとつの魅力といえます。

スポーツGOMI拾い連盟の公式サイトでは、競技を通して改めて街を知る、子どもたちの環境意識を高めるきっかけになればと全国で普及を目指しています。

スポーツとなれば重要なのはチームワーク。街がきれいになると同時に、コミュニケーション力アップにも効果がありそうですね。(Y)

人口と世帯数(9月末)

人口	8,041人	(- 32)
男	3,812人	(- 14)
女	4,229人	(- 18)
世帯数	3,878世帯	(- 13)

()は前月比

